
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1461/2012 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

betreffend Umsetzung des Antrags  "klimafreundliche, soziale und barrierefreie 

Stadtentwicklung" (1525/2011) (GRÜNE) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 
 
 
Aufgrund der Vielzahl der an zahlreiche Stellen innerhalb der Verwaltung gerichteten Fragestellungen 
kann die Beantwortung der Anfrage nicht bis zur Sitzung des Stadtrates am 05.09.2012 erfolgen. 
 
 
Mainz,     05.        September 2012 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 

 

 

 

 



 


